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УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС, КРИМИНАЛИСТИКА, ТЕОРИЯ ОПЕРАТИВНО-РОЗЫСКНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ И СУДЕБНАЯ ЭКСПЕРТИЗА

Памяти профессора А лександра Юльевича Шумилова
(встречи с ученым)

Талант — это единственное в человеке, что всегда рабо-
тает на своем уровне.
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Статья посвящена памяти известного российского ученого, профессора Шумилова Александра Юльевича. В ней приводятся 
воспоминания о встречах и научных дискуссиях с ним, его научных взглядах. Дается оценка роли А.Ю. Шумилова в становлении и 
формировании теории оперативно-разыскной деятельности. Отмечается, что А.Ю. Шумилов приложил максимум усилий для преодоления 
узковедомственного развития науки, стал одним из инициаторов придания гласности научным исследованиям в области оперативно-
разыскной деятельности.
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The article is dedicated to the memory of the famous Russian scientist, Professor Aleksandr Yulievich Shumilov. It contains memories of inter-
views and scientifi c discussions with him, his scientifi c views. The role of the scientist in the development of the criminal investigation theory is esti-
mated. It is noted that Aleksandr Shumilov used every effort to overcome the narrow departmental development of science, became one of the ini-
tiators of publicizing scientifi c researches in the fi eld of criminal investigation.
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